

BOLETÍN IMPULSA ALICANTE CON EUROPA



IMPULSA ALICANTE
AGENCIA LOCAL DE DESARROLLO



Número 4. Noviembre 2014

NUEVO PLAN ICEX CONSOLIDA PARA APOYAR LA INTERNACIONALIZACIÓN DE PYMES

ICEX ha lanzado el Plan ICEX Consolida con el fin de apoyar los proyectos de internacionalización de las pymes españolas en los mercados exteriores y una filial constituida a partir del 1 de enero de 2013 en el exterior, a excepción de la Unión Europea, Noruega, Suiza y EEUU. La cuantía de la ayuda será del 50% de los conceptos susceptibles de apoyo, con un máximo de 50.000 euros por beneficiario empresarial, siendo posible que cada empresa tenga la posibilidad de presentar varios proyectos a la vez en diferentes mercados, contando también con un 50% de apoyo y hasta un tope de 65.000 euros. Todos los proyectos serán valorados por criterios de ponderación según calidad del proyecto, viabilidad, impacto y país de implantación.

NORMATIVA INTELIGENTE EN LA UNIÓN EUROPEA

La Comisión hizo el pasado 14 de octubre de 2014 un balance de logros por sus esfuerzos por aligerar, simplificar y abaratar el Derecho de la UE.

Con el emblema de «Normativa inteligente en la Unión Europea: construir sobre bases sólidas», políticos, partes interesadas y expertos examinaron los objetivos alcanzados persistentes en el ámbito de la normativa inteligente, la reducción de cargas administrativas y la mejora de la aplicación del Derecho de la UE.

Según Duraao Barroso se considera la normativa inteligente una de las prioridades clave de la Comisión desde el inicio de fundamental para la credibilidad de la Unión Europea. La normativa inteligente es también esencial para impulsar el crecimiento y el empleo en Europa.

Los 5 logros principales del trabajo de la Comisión Europea esta normativa son:

1. La comisión se centró en prioridades correctas.
2. Elaboración de propuestas controlando que se sigan los principios de la normativa inteligente, con la sistemática de consultas a las partes interesadas, evaluaciones de impacto y evaluaciones
3. Datos fundados. Desde 2012 a través del programa REFIT, un programa permanente de la Comisión legislativo de la UE, que ha identificado hasta la fecha unas 200 medidas, incluidas Un cuadro de indicadores REFIT anual que valora los progresos registrados.
4. Superación del el objetivo del 25% de reducción de la carga administrativa en trece áreas prioritarias identificadas en el Programa de Acción para la Reducción de las Cargas Administrativas de la UE con el apoyo del “Grupo Stoiber”
5. Control en el impacto en la PYMES.

Fuente: europa.eu

EMPLEO: PRESTAMOS DE MICROFINANCIACIÓN PROGRESS

Más de veinte mil emprendedores han recibido préstamos y avales por un total de 182 millones de euros para fomentar la creación y expansión de empresas en el marco del instrumento europeo de microfinanciación Progress, según ha informado la Comisión Europea. Este informe expone de forma detallada lo que supone la microfinanciación Progress a la hora de crear empleo, ya que proporciona un crédito a las personas sin empleo o inactivas con dificultad de acceder a préstamos de las instituciones financieras.

Este tipo de ayuda de microfinanciación, fue creado en el segundo semestre de 2014 en el marco del Programa para el Empleo y la Innovación Social (EaSI), y su objetivo es que sea un medio europeo eficaz ayudando a personas a crear una empresa, apoyando a los más desfavorecidos en la integración social y laboral.

Datos indican que el 60% de los que obtuvieron el préstamo estaban sin empleo o inactivos en el momento en el que lo solicitaron, el 36% eran mujeres y el 5,9% tenía menos de veinticinco años, y entre los beneficiarios de la ayuda financiera figuran minorías, como el colectivo romaní en Francia y Bulgaria.

Fondo Europeo de Inversiones es el gestor de la microfinanciación Progress, que colabora con proveedores de microcréditos nacionales, regionales y locales.

El informe se complementa con un estudio externo de microcréditos en la UE y la mayor parte de la ayuda destinada, representando más de la mitad de las empresas beneficiarias son los sectores agricultura y comercio.

Fuente: europa.eu

CIUDADES POR EL CAMBIO CLIMÁTICO

La Iniciativa «Mayors Adapt» es una iniciativa de la Comisión Europea que ya cuenta con cien ciudades comprometidas con el problema para combatir el cambio climático.

«Mayors Adapt» se puso en marcha en marzo de 2014 y su objetivo principal son las ciudades que son principales núcleos de población e infraestructuras convirtiéndolas especialmente en las más vulnerables a los fenómenos meteorológicos extremos y al impacto negativo del cambio climático.

En este caso es de suma importancia el compromiso en las actuaciones de las autoridades locales, pasando a ser factor clave a la hora de gestionar estas ayudas para el desarrollo de actividades locales que combatan el cambio climático, además de contar también como instrumento con una plataforma para la cooperación.

Por orden alfabético, las ciudades que han firmado van desde Agueda (Portugal) a Zwijndrecht (Bélgica), Barcelona (España), Copenhague (Dinamarca), Fráncfort (Alemania), Glasgow (Reino Unido), Lisboa (Portugal), Múnich (Alemania), Nápoles (Italia) y Róterdam (Países Bajos).

Fuente: europa.eu

AEMET Y CDTI IMPULSAN LA PARTICIPACIÓN DE ESPAÑA EN NUEVOS PROGRAMAS METEOROLÓGICOS EUROPEOS

AEMET Y CDTI han presentado el Programa europeo de Satélites Polares de Segunda Generación (EPS-SG) con el objetivo de fomentar la participación espacial española en programas de meteorología europeos.

España es la quinta potencia europea en materia espacial.

Ambas entidades han renovado un acuerdo de cooperación con el objetivo de promover el desarrollo tecnológico e industrial en este ámbito.

Lo más destacado de la celebración de esta presentación ha sido la observación de la atmósfera y el avance tecnológico en la vigilancia.

Fuente: CDTI

LA UE INVERTIRÁ 2.500 MILLONES EN EL SECTOR DE MACRODATOS

La Comisión Europea junto con varias multinacionales tiene previsto invertir 2.500 millones de euros destinados al tratamiento masivo de datos con el fin de crear 100000 puestos de trabajo hasta 2020 y reducir el consumo de energía un 10%. Para ello, se ha firmado un memorando de entendimiento para la creación de una asociación público-privada (APP).

La UE desde 2016 hasta 2020 destinará más de 500 millones de euros procedentes de la iniciativa Horizon 2020.

Esta asociación es un acuerdo entre la Comisión Europea y Big Data Value Association, una organización sin ánimo de lucro y ofrece la posibilidad a otras empresas y organizaciones para que se unan a ella.

Fuente: europa.eu

Póngase en contacto con nosotros

AGENCIA LOCAL DE DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE ALICANTE

Persona de contacto: D^a Bárbara González de Haro

Email: barbara.haro@alicante-ayto.es

Calle Jorge Juan 21

03002 Alicante

EVENTOS DE INTERÉS

Desayunos Europeos “Impulsa Alicante con Europa”. Horizon 2020 y el nuevo instrumento europeo de financiación “Innovación en Pyme”. Organizado por la Agencia Local de Desarrollo Económico y Social de Alicante.

Alicante, 6 de noviembre de 2014.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

VII Congreso Internacional sobre educación, investigación e innovación.

Sevilla, 17 a 19 de noviembre de 2014.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

VI Cumbre Europea de la Innovación (Sixth European Innovation Summit, EIS).

Bruselas (Bélgica), 17 a 20 de noviembre de 2014.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

Congreso Mundial sobre tecnologías sostenibles (World Congress on Sustainable Technologies, WCST-2014).

Londres (Reino Unido), 8 a 10 de diciembre de 2014.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

V Congreso Internacional sobre nanotecnología y biosensores (Fifth International Conference on Nanotechnology and Biosensors, ICNB 2014).

Barcelona, 18 a 20 de diciembre de 2014.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es